

1. Andalucía publica las órdenes sobre los nuevos currículos de Infantil, Primaria, Secundaria y Bachillerato

El Boletín Oficial de la Junta de Andalucía publica este viernes 2 de mayo las órdenes que desarrollan los decretos de ordenación y currículo de Educación Infantil, Primaria, Secundaria Obligatoria y Bachillerato en Andalucía, desarrollados utilizando el marco autonómico que fija la Ley Orgánica que modifica la Ley Orgánica de Educación (Lomloe)

[Más información](#)

2. CSIF-A alcanza el 60% de representación entre el profesorado de Religión de Educación Secundaria

La Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF) Andalucía, vuelve a ganar las elecciones sindicales del profesorado de Religión de Educación Secundaria y consigue alzarse con el 63% de representatividad de los docentes de esta asignatura, lo que consolida su posición como principal fuerza sindical en este colectivo.

[Más información](#)

3. El 96,37% de las familias andaluzas obtiene plaza en el centro educativo elegido en primera opción

El 96,37% de las familias andaluzas que ha participado en el proceso de escolarización que se inició el pasado mes de marzo ha obtenido plaza para sus hijos en el centro elegido como primera opción, mientras que el 99,31% ha logrado el puesto escolar en alguno de los centros preferidos. En el curso 2019-20 el porcentaje de familias que lograron plaza en el centro elegido en primera opción fue del 94,3% y del 98,5% en alguno de los centros preferidos.

[Más información](#)

4. Junta destaca la función "integradora" del CEIP Diego Velázquez de El Ejido (Almería), que cumple 50 años

El delegado de Desarrollo Educativo y FP de la Junta en Almería, Francisco Alonso, ha asistido a la conmemoración del 50 aniversario del colegio Diego Velázquez de El Ejido, donde ha valorado la "ejemplar" atención educativa de sus 631 alumnos y la respuesta "eficaz" que "desde sus inicios" ha dado a las necesidades del entorno.

[Más información](#)

5. Niños 'asados' en las aulas y padres desesperados: "La AMPA ha tenido que comprar el aire acondicionado"

Enrique es padre de dos niños de 4 y 6 años que cada día acuden al CEIP Altos Colegios Macarena. Como sucede en la gran mayoría de centros educativos andaluces, allí no hay aire acondicionado. De nada sirve que exista una Ley de Bioclimatización desde hace tres años que obligue a la Junta de Andalucía a adaptar los edificios para que los pequeños y sus docentes no sufran las altas temperaturas en los meses de verano.

[Más información](#)

6. El Parlamento andaluz pide que el Gobierno impulse la climatización de los colegios

El Parlamento de Andalucía ha aprobado, con los únicos votos del PP, una iniciativa de ese partido en la que pide al Gobierno central un impulso de la bioclimatización de los centros educativos, aunque los partidos de la oposición han criticado que la Junta no cumple con sus compromisos en ese aspecto.

[Más información](#)